

NEWS



„Die Zeit ist wie im Flug vergangen“
Langjährige Mitarbeitende an der Hochschule Aalen geehrt

03.02.2025 | Auf stolze 890 Jahre Tätigkeit für die Hochschule Aalen bringen es die 48 Jubilarinnen und Jubilare, die jetzt von Rektor Prof. Dr. Harald Riegel für ihre langjährige Mitarbeit ausgezeichnet wurden. Einer von ihnen ist Claus Maurer. Seit 40 Jahren ist der Hausmeister der Mann für alle Fälle und sorgt mit seinen Kollegen dafür, dass der Hochschulalltag reibungslos verläuft. „Die Arbeit gefällt mir. Man kommt rum, jeder Tag sieht anders aus. Immer im Büro zu sitzen, das könnte ich nicht“, sagt Claus Maurer, „und durch den Kontakt zu den Studierenden bleibt man flexibel.“

Bei der feierlichen Jubilarehrung im neuen WIN-Gebäude (Wirtschaft und Internationales) würdigten Rektor Prof. Dr. Harald Riegel und Kanzlerin Ulrike Messerschmidt die Professorinnen und Professoren, Mitarbeitende sowie die Lehrbeauftragten für ihren großen Einsatz für die Hochschule Aalen und den öffentlichen Dienst. Außerdem wurden fünf Professoren und drei Mitarbeiter in den Ruhestand verabschiedet. Riegel überreichte goldene, silberne und bronzene Ehrennadel und fand für jeden der Jubilarinnen und Jubilare sowie den „Ruheständlern“ humorvolle und sehr persönliche Worte.

„Die vergangenen zehn Jahre sind wie im Flug vergangen“, findet Gaby Ketzer-Raichle und lacht fröhlich. Die Metallographin leitet das Materialographielabor an der Hochschule und hält Vorlesungen im Studienschwerpunkt Materialographie. „Mein Wissen, das ich in all den Jahren angesammelt habe, und die Begeisterung für meine Materie an die Studierenden weiterzugeben – das ist sehr bereichernd“, sagt Ketzer-Raichle. Über die Ästhetik von metallischen Strukturen kann die 62-Jährige noch genauso schwärmen wie zu ihren Anfangszeiten als Metallographin: „Das ist fast wie Kunst und wird nie langweilig – genauso wie die Zusammenarbeit mit den Studierenden.“

Die Jubilarinnen und Jubilare der Hochschule Aalen:

Professorinnen und Professoren:

30 Jahre: Prof. Dr. Ulrich Klauck

25 Jahre: Prof. Dr. Gerold Frick, Prof. Dr. Eugen May, Prof. Dr. Dr. Robert Rieg, Prof. Dr.

Heinrich Steinhart

20 Jahre: Prof. Dr. Christian Bayer, Prof. Dr. Jürgen Bischof, Prof. Dr. Peter Gentsch, Prof. Dr. Ralf-Christian Härtig, Prof. Dr. Lothar Kallien, Prof. Dr. Christoph Karg, Prof. Dr. Carsten Lecon, Prof. Dr. Markus Merkel, Prof. Dr. Ulrich Morlock, Prof. Dr. Günter Müller, Prof. Dr. Roy Oberhauser, Prof. Dr. Jürgen Schüle, Prof. Dr. Egbert Triebel, Prof. Dr. Tobias Walcher

10 Jahre: Prof. Dr. Markus Glaser, Prof. Dr. Bernhard Höfig, Prof. Dr. Norbert Schaschke

Mitarbeitende:

40 Jahre: Claus Maurer, Friedrich Seybold

30 Jahre: Peter Kolb, Bernd Röth, Peter Sorg

25 Jahre: Dr. Timo Bernthalter

20 Jahre: Andreas Haible, Ralf Löffler

10 Jahre: Saskia Barth, Julia Beißwanger, Tugba Demirer, Claudia Henle, Christa Holzbrecher, Gaby Ketzer-Raichle, Claudia Maile, Stefanie Pröll, Christine Schmid, Tim Schubert, Jochen Staiger

Lehrbeauftragte:

30 Jahre: Prof. Dr. Günter Titze

25 Jahre: Manfred Jourdan
10 Jahre: Lidia Conde Batalle, Wolfgang Gunsenheimer, Dr. Michael Schlipf, Dr. Harald Strauß, Axel Woisetschläger

Für 40 Jahre im öffentlichen Dienst: Prof. Dr. Berthold Hader, Herbert Hass, Friedrich Seybold

Für 25 Jahre im öffentlichen Dienst: Prof. Dr. Roland Hellmann, Prof. Dr. Christoph Karg, Prof. Dr. Annette Limberger, Prof. Dr. Anna Nagl, Prof. Dr. Robert Rieg, Prof. Dr. Norbert Schnell, Prof. Dr. Heinrich Steinhart, Michaela Büchele, Petra Pruchner, Thomas Weidler

Außerdem wurden in den Ruhestand verabschiedet: Prof. Dr. Peter Baumbach, Prof. Dr. Roland Dietrich, Prof. Dr. Burkhard Heine, Prof. Dr. Ulrich Klauck, Prof. Dr. Silvia Schuhmacher, Walter Gerl, Hermann Schlosser, Roland Weiß